



工夫とアイデア満載の放課後児童クラブに！

用語説明

※幼保連携とは…

幼稚園と保育所の両方の機能を持つ施設で、就学前の子供の教育・保育・子育て支援を一体的に提供するもの。

まとめ（今後について）

○総務産業建設

両市とも一人二人の意識ある職員の地味なデータ集積と分析から始まっている事実。

今回、職員も同行し、FMの真髓を体感されたと思う。

これから住民への説明責任を果たす上で、明確なデータを持って計画を示す必要がある。

それには、行政と議会はFMと公会計に真摯に取り組まなければならぬと考える。

○文教厚生

何事も執行するのは、行政側ではあるが、双方で調査・研究をしてゆくのは当然のこと。

議会側としても、気付いた点は幅広く率直に意見や提案をしていきたい。

今後も停滞することなく、このような先進地に学び審査の参考にしていきたい。

第一回町議会議員研修会に参加して

前半

7月25日、愛媛県内9町の町議会議員と事務局員138名が参加して道後メルパルクにて研修会が実施された。

講師は順天堂大大学名誉教授 奥村康氏。



後半

「そこまで言って委員会NP」などテレビ出演されている、ジャーナリストの長谷川 幸洋氏の講演を拝聴した。



●感想

普段テレビ等で拝見し、感じている以外に、現場でしか感じ取れない生々しい情報を織り交ぜながら語っていただいた。さらに、水面下での駆け引き等も含めて、判り易いお話だった。今後の活動に生かしたい。



奥村先生には「不良長寿のすすめ」と題して、性格と寿命の関係、体内に潜む免疫のクーデータの実態と、その影響について、また父と娘、母と息子の仲がなぜ良い関係を保つことが多いのかなどを遺伝子レベルにさかのぼり、人間としての生き方の大切さなどをユーモアを交えてお話いただきました。

長谷川 先生には、「激動する世界／日本の針路を考える」と題して、憲法9条問題、安全保障、増税、対、アメリカ、中国、ロシア、韓国、北朝鮮など世界に対して、日本の政治展望と国内の政権の動向について詳細にお話いただきました。また天



下り問題については、東京メトロと国交省、都営地下鉄と東京都の関係を近々の例を取り上げて熱く語ってくれました。